

# SSÑ destacó avances en resolutiveidad e inversión en infraestructura



Con énfasis en la nueva infraestructura, el fortalecimiento de la red asistencial, el trabajo para disminuir los tiempos de espera y el acercamiento de la salud a los territorios, el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) realizó su Cuenta Pública Participativa correspondiente a la Gestión 2024.

La jornada fue encabezada por su directora, Elizabeth Abarca Triviño, quien informó los principales hitos del periodo, destacando que "2024 fue un año de consolidación de importantes proyectos, que nos permiten avanzar hacia una salud más equitativa, digna y oportuna para toda la región. Con el respaldo del Gobierno de Chile y del Ministerio de Salud y el trabajo conjunto con distintas entidades y la comunidad, estamos concretando obras y estrategias que están transformando la atención que reciben nuestros usuarios y usuarias".

Abarca afirmó: "Este 2024 se concretó un importante progreso en las obras del Hospital Regional, que ya registra un 95% de avance y estamos ad portas de iniciar el funcionamiento del Servicio de Imagenología, que permitirá que Ñuble cuente con el primer resonador de la red pública. Este hito, junto con la implementación de un robusto plan de Gestión del Cambio, han marcado el camino para la futura puesta en marcha del proyecto más grande de la región".